

ganze Familie! Der arbeitsplatzbedingte Umzug 1949 brachte Ernst und seine Familie nach Zürich-Altstetten. Die Motorrad- und Automobiltechnik begleitete Ernst seit 1947 an den Arbeitsplätzen in Zürich (RADEX, ESCHLER URANIA, WAECHLI&BOLLIER). Ernst Heimgartner, der allseits beliebte Familienvater und Mitarbeiter war ein gefragter Tausendsassa. Probleme kannte er nicht, weil umgehend eine Lösung zur Hand war.

Mit der Pensionierung 1983 konnte er sich mehrere Jahre intensiv der elektronischen Kommunikation widmen. Gesundheitliche Gründe liessen die Funk-Aktivität aber wieder zurückgehen und Ernst wurde ein seltener Gast auf unseren Bändern, der sich jedoch im Hintergrund am Zuhören erfreuen konnte.

Im Auftrag der Familie Heimgartner, XYL Anni.  
Übermittelt durch HB9WP



Fritz Baumgartner, HB9AUO

16. Dez. 1927 – 1. Okt. 1999

Fritz Baumgartner ist in Wil SG aufgewachsen, wo er auch die Lehre als Radiomonteur

absolvierte. Nach wenigen Jahren Praxis besuchte er mit Erfolg berufsbegleitend das damalige Abendtechnikum in Zürich. Später übernahm er bis kurz vor seiner Pensionierung die Leitung des Normenbüros in der Firma Contraves.

Fritz war ein begeisterter Uebermittler. Im Militär, als Adj Uof, war er in der ostschiweizerischen Fk Kp 7 Chef des Reparaturdienstes. Mit grossem Einsatz und überlegen organisierte er diesen Dienst. 1972 erhielt er die Sendeconzession. Wenige Jahre später amtierte er zusammen mit HB9ZS Walter in der Störschutzkommission. Er leitete zudem nach HB9DX Etienne während 12 Jahren am Sonntag die Schweizerrunde. Die USKA verlieh dem verdienten Funker die Ehrenmitgliedschaft.

HB9AUO war auch Mitbegründer der Flughafenrunde. Er leitete auch diesen sonntäglichen Sked mehrere Jahre souverän. Im Rahmen der FHR-Aktivitäten, vor allem beim FD und Flohmarkt konnte man stets mit seiner Unterstützung rechnen. Er half aus mit Antennenmaterial, sorgte für das leibliche Wohl als Koch und als fröhlicher «Beizer» am Lufinger-Flohmarkt ist er unvergesslich.

In der SWISS-ARTG war er für das Bulletin mit grosser Zuverlässigkeit während 8 Jahren als Lektor tätig.

Ich lernte Fritz 1951 im Militärdienst kennen. Schon damals fiel mir auf mit welchem Eifer er sich für die Uebermittlung einsetzte. Später im Rahmen unseres Hobbys zeigte er sich als engagierter, hilfsbereiter Kamerad mit einem aussergewöhnlichen Humor. Leider verflog diese heitere Seite von Fritz schon bald nach seiner Pensionierung im Frühjahr 1991 infolge einer heimtückischen Krankheit. Am 1. Okt. 1999 schlief er im Pflegeheim friedlich ein. Wir denken in Dankbarkeit an die schöne Zeit mit unserem lieben und stets hilfsbereiten Freund Fritz zurück.

Arno Bührer, HB9AXU

## SECTIONS

### Promotion en Suisse Romande, section USKA Neuchâtel, SUNe

Pour ses 10 ans d'existence la SUNe a décidé de fêter cet événement en y incluant la population. En février 99, lors de l'AG les membres de la SUNe décidèrent d'organiser une manifestation en ville de Neuchâtel afin de promouvoir notre hobby et de fêter ses 10 ans. Pour cela nous prîmes la décision de

faire une bonne information pour obtenir un grand impact auprès du public. Nous prîmes contact avec la presse locale en leur expliquant qui nous étions. Les articles parurent dans l'Express, l'Impartial et la feuille d'annonce de la basse Aareuse (journaux locaux du canton). Des affiches furent posées dans

différentes entreprises et sur panneaux publicitaires de la ville. Internet fut mitraillé par notre PR sur les différents sites. Nous eurent 3 x 4 minutes d'interview sur RTN2001 (radio locale de la région Neuchâteloise), l'enregistrement fut retransmis sur deux autres radio locales de la région. Les échos du public furent très bons.

12 septembre 99 jour J de la manifestation, surprise, WX superbe pas un nuage. Les



Vue générale du stand

membres s'empressent d'être au rendez-vous de 8 h pour le montage des différentes installations. Arrivé sur place, le 4 x 4 du CICR était déjà là (HB9ULO Ferdy avait eu l'idée d'en faire venir un avec son équipement radio pour rendre plus attractif la manifestation). En moins de 2 heures tout fut installé, les activités furent diverses, QRV en OC et 144 MHz en phonie et télégraphie, en 432 MHz en packet radio, en 1296 MHz en ATV. Nous avions un PC avec différents sites Internet amateur, nous exposions également un vieil émetteur récepteur de la guerre prêté généreusement par HB9RB. Des panneaux informatifs furent posés aux alentours du stand pour expliquer qui nous étions et différentes QSL furent affichées pour montrer que la radio mène partout dans le monde. Ainsi l'éventail fut assez large pour présenter au public les différents modes et possibilités du radio amateurisme. En plus des cartes du monde situant les préfixes, des revues et différents documents furent distribués. La journée fut excellente, de nombreux OMs vinrent au rendez-vous, le public fut très intéressé et posa beaucoup de questions. Beaucoup de cibistes prirent des documents concernant l'obtention de la licence, des personnes se sont même inscrites en tant que nouveaux membres au club. La radio locale est venue nous interviewer et a retransmis l'interview à trois reprises, le journal l'Express et l'Impartial ont réalisé un article qui parut 2 jours après la manif. Les QSO ont défilé tout au long de la journée, autant locaux que mondiaux, la démonstration télévision fut très appréciée, les modes numé-

riques épateront. Pour nous ce fut un succès total, le public a différencié le radioamateur du cibiste, il a été convaincu par ce que nous faisions. L'objectif a été atteint et nous espérons que grâce à cela de nombreux OMs apparaîtront sur nos ondes.



La station VHF opérée par HB9HLM

Le matériel mis en œuvre fut le suivant:

- Stations HF, VHF: IC746, IC706
- Station UHF: Standard C528
- Station ATV: home made
- Antennes HF: 4 él. 28 MHz et G5RV
- Antenne VHF: 9 él.
- Antenne ATV: 23 él.
- PC: Pentium 120 MHz



Vue globale du site

Les remerciements vont à HB9DNP et HB9HLM principaux organisateurs, HB9CVC pour la rédaction des différents papiers informatifs, HB9HLI pour les modes numériques, HB9ULN et HB9PXN pour les transmissions ATV, HB9ULO pour la mise à disposition de la jeep du CICR, HB9GAR pour la représentation de l'USKA, HB9RB pour le prêt du matériel ancien et de QSL, ainsi qu'aux différents OMs pour leur aide et visite. D'autres objectifs sont prévus pour 2000, nous vous en dirons plus quand l'organisation sera sur pied.

La section USKA Neuchâtel

Note du vice-président de l'USKA: félicitations à la section pour son engagement dans la promotion du radio amateurisme.